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本日のプログラム　会長の日

「My Rotaryについて」公共イメージ委員会

ロータリーソング　君が代　奉仕の理想

第2628回 例会報告 第１週 11月13日(水）

点鐘　大西　勉会長

　点鐘する前に一言お話

しさせていただきます。

秋の叙勲で当北クラブの

滝澤会員が受賞されまし

た。長い間、車協会で多

くの発展に寄与されたということでございま

す。大変おめでたいことですので、皆さんで

お祝いしていきたいと思います。点鐘いたし

ます。

来訪者紹介

� 橋谷　晋治副会長

青少年交換学生
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2023－2024年度表彰　授与式

室賀　康志ガバナー補佐より井上　智太直前会長へ

国際ロータリー第2840地区

　会員増強優秀クラブ賞（純増） 第１位

　ポリオプラス寄付人頭額優秀クラブ賞　第３位

ロータリー米山記念奨学会　４千万円達成クラブ
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クラブテーマ「Your smile is my smile.」

本日のプログラム

2024－2025年度　ＲＩテーマ
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ロータリー財団認証状・バッジ贈呈

井上　智太ロータリー財団・米山奨学委員長

マルチプルポールハリスフェロー　２回目

 清水美津夫君

　 〃 　　１回目

 大西　　勉君

ポールハリスフェロー 北形　信也君

委員会報告

連続100％表彰　クラブ管理運営委員会

梅山　哲君（28ヵ年）／平田　稔君（18ヵ年）

誕生祝・結婚記念祝記念品贈呈

� クラブ管理運営委員会

〔誕生祝〕

島津　文弘君／廣神　壮郎君／道又　秀夫君

久保　　満君／横山　明伸君／飯野　陽彦君

宮﨑　　洋君　

〔結婚記念祝〕

井上　幸己君／飯野　陽彦君／北形　信也君

近藤　利弘君／長谷川興秀君／清水　大助君

梅山　　哲君／大井田健一君／松永　直樹君

室賀　康志君／遠藤　英嗣君／亀田　慎也君

ニコニコボックス報告　ＳＡＡ

◆大西　　勉君（道又会員の卓話に期待して）

◆内藤　賢治君（道又先生の卓話、よろし

くお願いします）

◆井上　智太君（お陰様で地区大会で、会

員純増１位、ポリオ寄付３位の表彰をい

ただきました。皆様有難う御座いました）

◆小林　晴彦君（先日初孫が産まれました。

「おじいちゃん」と呼ばせません）

◆ゴルフ部一同　（10月31日に第２回ゴル

フコンペ＆井上直前会長杯取り切り戦が

開催され、見事内藤幹事が優勝いたしま

した。井上直前会長、参加していただい

た皆様、ありがとうございました）

◆内藤　賢治君（第２回ゴルフコンペにて、

井上智太会長杯いただきました）

◆竹中年度ガバナースタッフ一同

（去る11日にスタッフ会議を開催し動き出

しています。皆様のご協力をよろしくお

願い致します）

◆須永　正儀君（10月誕生日祝）

◆廣神　壮郎君（11月誕生日祝）

◆道又　秀夫君（11月誕生日祝）

◆近藤　利弘君（11月結婚記念日祝）

◆長谷川興秀君（11月結婚記念日祝）

◆梅山　　哲君（11月結婚記念日祝）

◆大井田健一君（11月結婚記念日祝）
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◆松永　直樹君（11月結婚記念日祝）

◆松永　直樹君（ラッキー賞）

ラッキー賞抽選及び一言卓話

� 松永　直樹君

　共和キリンの松永と申

します。今年４月にお仲

間に入れていただいて、

初めて当たりました。今

日は結婚記念も頂いてと

てもツイテいる日だなと思います。ありがと

うございました。

お楽しみボックス報告

� 宮武　　優君

　高崎で法律事務所をし

ておりますが、最近外国

のお客様が増えてきまし

た。外国のお客様と打ち

合わせを行うのにＷＥＢを使ったりしていま

す。中国とのお客様との打ち合わせで「微信

チャット」を使うのですが、デフォルトで翻

訳機能がついております。とても便利でＬＩ

ＮＥとは違います。そこで意外と中国のも

のって日本でもたくさんあるなということに

気がつきます。海外の仕組みが増えてきたな

と感じています。中国のお客さんからの相談

で浮気をして「慰謝料300万円ですね」とい

うお話をさせていただきますと、「お金を払

えばしてもいいのかな？」と聞かれるので

「そうではないんです」と説明はします。外

国の方の反応には、いろいろあるので勉強に

はなります。話が少しでも面白かったなとい

う方はチャリンチャリン♪ありがとうござい

ました。

卓話　「身近な人間ドックについて」

� 道又　秀夫君

　道又会員の専門は内科

です。また人間ドックの

仕事もされております。

人間ドックを利用すると

いうのは、なかなか一般

的に浸透していないとい

うこともあり、大

切さ、重要性につ

いてお話しされま

した。

　男性、女性それ

ぞれがん罹患の順位から、胃がん、大腸がん

の画像症例に至るまでご紹介がありました。

特に大腸がんにおいては、やはり熟練の医師

でないと見逃してしまうケースもあるよう

で、きちっとした医療機関において検査する

ことが重要だと感じました。道又会員が検査

されている医療機関の紹介もあり、予約の取

り方などもご説明がありました。

　卓話を聞いたロータリアンは、日頃の健康

管理、定期的な検査はとても大切だと思った

に違いありません。ロータリアンとしての友

愛と奉仕には、健康な身体があってからこそ

ですね。道又会員ありがとうございました。

点鐘　大西　勉会長

　道又会員貴重なお話をありがとうございま

した。酸素を持ち運びながら過ごしておりま

すが、元気な時の力と比較して20分の１しか

力が出ません。健康とは非常に大切だなと思

います。是非人間ドックを受けていただいて、

不摂生をしないように気をつけていただきた

いです。健康が何より財産です。楽しく一生

を過ごせるように日頃から気をつけていただ

きたいと思います。点鐘します。
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【出席報告】 会員数 78名

会場出席会員数 31名

当日出席率 42.47％

【食事状況】 食事余り ８食

※食事のムダをなくすために、出欠・食事有

無の連絡にご協力をお願い致します。

ニコニコＢＯＸ お楽しみＢＯＸ

本日の合計金額 91,000円 3,142円

累計金額 483,900円 11,735円

理事会報告

2024年11月13日（水）　11：30～12：30

【出席者】大西　勉、小森谷剛、橋谷晋治

内藤賢治、樋口哲雄、井上智太

小林晴彦、近藤利弘、高野由博

大井田健一、室賀康志、北形信也

【事　案】

１．2025－2026年度役員について　指名委員

会の指名の件　承認

２．会員異動の件　承認

　　退会　　井草　克巳会員    

　　推薦　　石井　達郎氏

　　　　　　高崎信用金庫　本店営業部長

　　退会　　遠藤　清高会員（12月末で退会）

３．令和６年９月能登半島豪雨災害支援金の件

承認（例会にて募金箱を回して、残金を

千円単位でクラブ負担）

４．令和６年度赤い羽根共同募金の件

（昨年度10,000円）

10,000円　承認

５．「青少年育成のためのボーイスカウト運

動」への支援の件

ボーイスカウト群馬県連盟へ支援する

為、日本組織には支援しない

６．海外留学支援について問合せの件

資料検討により、支援は行わない

７．その他

青少年交換事業において

ホストファミリーへ地区補助金５万／月

支給されている。（食事補助として）

実質10ヶ月分しか支給されないので、

今回の８月分は日割りにてクラブ負担

その他の細かい経費については、今後

指針を作成していく予定

第2629回 例会報告 第２週 11月27日(水）

【出席報告】 会員数 77名

会場出席会員数 35名

当日出席率 46.67％

11月13日　一水会

　高崎市九蔵町にあります、Kobuというお店

で開催されました。薪を使って食材に香味を

つけ、美味しいお酒と共に嗜むというとても

おしゃれなお店でした。北ロータリーらしく、

開宴を待ちきれず、早い時間から集まりワイ

ワイと盛り上がりました。久しぶりに参加さ

れた会員との再会に大喝采、皆が仲良く一つ

になりました。

　井上一水会会長、田島副会長、ご設営あり

がとうございました！！

次回例会予告

12月11日（水）クラブ総会（次年度役員選任）


